

»Tod und Trauer gehören zum Leben dazu«

Gießen (red). Die Gießener Landtagsabgeordnete Nina Heidt-Sommer (SPD) hat das Bestattungsunternehmen Kümme! besucht. Der Austausch inklusive einer Führung habe dabei »die Bedeutung des Bestatterberufs eindrucksvoll verdeutlicht«, heißt es in einer Pressemitteilung. Denn im Trauerfall übernehmen Bestatter nicht nur die gesamte Organisation der Beisetzung, sondern sie stehen den Hinterbliebenen auch in der Kommunikation und mit individueller Unterstützung zur Seite. »Bei Bestattungen der Firma Kümme! wird besonders auf persönliche Wünsche und Bedürfnisse der Familien eingegangen. Besonders wird auf den Respekt vor den Verstorbenen geachtet, die Wünsche der Hinterbliebenen rücken ins Zentrum«, so Heidt-Sommer. Die Arbeit von Sascha Kümme! und seiner Mitarbeiter sei immer durch viel Verständnis und Anteilnahme geprägt.

Ein zentrales Anliegen des Inhabers sei darüber hinaus die Bestattungsvorsorge. Sascha Kümme! betont, »dass der Tod und die Trauer untrennbar zum Leben dazugehören und auch in guten Zeiten Aufmerksamkeit verdienen, um sich der eigenen Lebenszeit und deren Wert bewusst zu werden«. Nina Heidt-Sommer ergänzt: »Damit wir Leben und Tod auf positive Weise in unser aller Leben integrieren können, müssen wir in der Politik gute Rahmenbedingungen schaffen. Es ist entscheidend, dass sich jeder frühzeitig mit diesem Thema auseinandersetzt, denn irgendwann wird es uns alle betreffen.«